
Ecole élémentaire Josquin des Prés 

2 rue de l'Orge 

91410 Roinville 

CIRCONSCRIPTION DE DOURDAN 

Compte-rendu du conseil d’école du 9 novembre 2018 

Enseignants présents : 

- Mme Chevallier, Mme Brulé, Mme Carriou, Mme Chekouf, Mme Soum , M. Pelé (secrétaire de séance) 

Représentants de parents d’élèves : 

- Mme Roux, Mme Grosjean, Mme Barthes, M. Pastourel, M. Ragidanan  

 Représentants de la Municipalité :  

M. Hamoignon, Mme Payoux 

Absents excusés : 

M. Hodges (Inspecteur), Mme Dauvilliers, Mme Blanrue, Mme Larue, M. Guiot (parents d'élèves) 

 

1. Rentrée scolaire 

Effectifs actuels : 137 élèves 

PS/MS : 28 (16+12)  GS/CP : 20 (14+6)  CP/CE1 : 20 (14+6)  CE1/CE2 : 21 (11+10)  

 CE2/CM1 : 24 (6+18)   CM2 : 24 

2. Les projets pédagogiques 

Nous entamons la quatrième et dernière année du projet d’école. Les objectifs sont maintenus :  

Apprendre à prendre la parole à bon escient, de façon structurée  

Favoriser le respect des autres et les règles de la vie collective 

Comprendre une consigne et y répondre 

Un projet culturel autour de la musique sera également mis en place. 

Un projet important a occupé les élèves du cycle 3 durant la première période : il s’agit de la commémoration du 11 

novembre. Les CM2 ont collaboré à l’exposition sur les Poilus roinvillois et les CM1 et CM2 ont formé une chorale 

sous la direction de Mme Carriou. 

3. Sécurité 

Un exercice du plan particulier de mise en sécurité (PPMS) a été effectué le 16 octobre : il s’agissait de confiner les 

élèves à l’intérieur des bâtiments, en cas d’intrusion. Mme Chevallier indique que l’une des sirènes n’a pas 

fonctionné. Il a été décidé, en accord avec la mairie, que les sirènes seront dorénavant essayées à chaque période de 

vacances scolaires afin d’éviter ce dysfonctionnement lors des exercices avec les élèves. 

Deux autres exercices de PPMS seront effectués durant l’année scolaire 2018/2019. Mme Chevallier a sollicité l’aide 

de la gendarmerie pour mettre en place un exercice d’évacuation des locaux. 

Aménagements aux abords de l’école : les parents d’élèves ont exprimé leur satisfaction vis-à-vis du portillon côté 

cantine. 



Demande d’un abri anti-pluie au niveau de l’entrée du bâtiment des maternelles. M. Hamoignon va étudier la 

faisabilité. 

L’accès « côté jardin » en maternelle peut être boueux en fonction de la météo. Pas de volonté municipale pour 

remédier à cet état. 

Le portillon à l’entrée du pont peut être amélioré ; le loquet est très lourd et certains tout petits parviennent à se 

faufiler entre les barreaux : le changement est envisagé. 

4. travaux 

Demande de pose d’un film brise-vue sur le bas de la porte d’entrée du bâtiment des maternelles. Même demande 

sur la porte, côté préau, de la classe de Mme Soum. 

Les toilettes des garçons sont trop petites et la lumière y est insuffisante. Les toilettes utilisées par la garderie 

manquent d’intimité. Pourrait-on envisager à moyen terme une restructuration de tout ce bloc sanitaire ? 

5. Périscolaire 

Choix d’un taux d’effort en fonction des revenus. Simulations en cours. 

Encadrement : 4 personnes au réfectoire / 2 dans chaque cour pour le midi.  

M. Hamoignon transmettra prochainement aux parents d’élèves élus un tableau récapitulatif du personnel employé 

pendant le temps de cantine. 

Il est à noter une évolution positive du comportement des élèves dans le réfectoire : il y a beaucoup moins de bruit 

que l’année dernière ! 

Achat de matériel récréatif pour le temps périscolaire en cours de réflexion. matériel fourni aux élèves par les 

surveillants depuis ce conseil d’école. 

Ramassage scolaire : suite à l’ouverture de la desserte de Plateau par les cars Ormont, certains parents d’élèves 

demandent une inversion du circuit de ramassage afin que les premiers enfants montés dans le car le matin soient 

les premiers rentrés le soir. Le projet est à l’étude en mairie. 

6. Règlement intérieur 

Adopté à l’unanimité 

7. Coopérative scolaire 

Au 9 novembre 2018, la coopérative a un solde de 2900 euros. La kermesse devrait rapporter environ 1000 euros 

supplémentaires à la coopérative de l’école. (Montant précis annoncé lors de la prochaine assemblée générale de 

l’association « Les Amis de la Caisse des Ecoles ». Comme tous les ans, la moitié des bénéfices est versée à l’école.) 

Un achat de vélos pour les maternelles est prévu ainsi qu’une animation autour des kaplas. La mairie est sollicitée 

pour contribuer à l’achat des vélos dans la mesure où les élèves les utilisent sur le temps de cantine.  

Prochains conseils d’école : vendredi 18 février à 19 heures / mardi 11 juin à 18h30 

 

Mme Chevallier    M. Hamoignon   Mme Roux 




